

Moin liebe Grüne im Kreis,

nach 6 Jahren die ich eure Sprecherin sein durfte, freue ich mich jetzt auf die neuen gestaltenden Aufgaben in der Kreistagsfraktion mit einem tollen Team!

Die 6 Jahre waren mit einem fortlaufenden Prozess der Professionalisierung, einem durchgehenden Mitgliederwachstum, Ortsverbandsgründungen, vielen Wahlen, dem Gewinn des Direktmandats von Robert in unserem Wahlkreis und der krönenden Kommunalwahl mit 15 erfolgreichen Listen im Kreis immer aufregend! Viele Höhepunkte, tolle Veranstaltungen und auch Krisen und traurigen Momente, viele unfassbar tolle Menschen kennengelernt und zusammen richtig Tolles gestaltet und auf den Weg gebracht..... es hat wirklich Freude gemacht!

Als ich 2016 Mitglied wurde und mir kurz darauf der Posten der Sprecherin „zufiel“, fremdelte ich noch sehr mit „Parteilpolitik“. Und immer noch verdrehe ich manchmal die Augen bei so manchen parteipolitischen „Spielchen“ und nehme mir weiterhin vor und bin überzeugt davon, das gute Politik auch anders gehen kann, menschenfreundlicher, ehrlicher, gerade. Und das unsere Demokratie es wert ist für sie vollen Einsatz zu bringen. Denn auch wenn sie echt kompliziert ist, wüsste ich kein besseres System, welches in der Lage ist eine grosse Gesellschaft zu organisieren mit bestmöglicher Möglichkeit der Mitgestaltung. Jetzt darf ich das auch in größerem Rahmen mit Menschen anderer Überzeugungen im Kreistag üben und bin sehr gespannt!

Gerne möchte ich das Bindeglied zwischen Partei- und Fraktionsarbeit sein, sodass wir dort eine gute Zusammenarbeit gestalten und unsere grünen Ziele gemeinsam nach Vorne bringen.

Und ich freue mich sehr, im Vorstand Verantwortung abgeben zu können und mehr in den Hintergrund zu treten. Gerne gebe ich Erfahrungen, Tips und Historie weiter.

Ich habe lange gezögert, ob es nicht besser wäre, mich ganz aus der Vorstandsarbeit zu verabschieden. Einige Menschen die sich jetzt auch zur Wahl stellen, baten mich aber um die Bewerbung um einen Beisitzerinnenposten. Okay, hier ist sie.

Ich bitte darum mir Grenzen zu setzen, falls ich aus lauter Routine zuviele Dinge dominiere ;-). Ich würde mich freuen, das gute Miteinander und ein weiteres Wachsen und Gestalten unseres Kreisverbandes konstruktiv mitgestalten zu können als Beisitzerin im Vorstand.

Eure Uta

